



“Esto es un antes y un después en la historia de México”: Olga Sánchez Cordero en toma de protesta de Sheinbaum como presidenta



CIUDAD DE MÉXICO.- La diputada federal por Morena, **Olga Sánchez Cordero** expresó su entusiasmo y orgullo ante la inminente toma de protesta de Claudia Sheinbaum como la **primera presidenta de México**, durante una entrevista para el portal de noticias Mileno

Sánchez Cordero calificó el momento como **“un sueño hecho realidad”** y un gran logro tras 60 años de lucha feminista en el país.

“

Para mí, esto es un antes y un después en la historia de México. Desde que Claudia llegó a la presidencia, ya no será lo mismo. Hoy, las mujeres, niñas y adolescentes que sueñan con ser presidentas tienen un camino trazado por la doctora”, declaró Sánchez Cordero, quien ha sido una figura clave en el movimiento feminista y de derechos en México.

Sánchez Cordero destacó la **relevancia histórica de la llegada de Sheinbaum al poder** y subrayó que es un hito no solo por ser la primera mujer en alcanzar la presidencia, sino también por su perfil como científica, lo que aportará una metodología rigurosa a su gobierno. Además, resaltó la empatía y el entendimiento de Sheinbaum hacia los problemas que enfrentan las mujeres, niñas y adolescentes en México.